

VENEZ DÉCOUVRIR LA JOIE DU SCOUTISME ET DU BÉNÉVOLAT LE TEMPS D'UN WEEK-END !

Chaque année du 1^{er} avril au 30 juin, plus de 300 groupes organisent des week-ends pour faire découvrir le scoutisme et l'engagement bénévole à tous. Ces week-ends peuvent avoir lieu tout au long de l'année.

DÉCOUVRIR LE SCOUTISME PRES DE CHEZ SOI



Les **Week-ends Découverte** lancés au printemps sont des week-ends organisées par les groupes pour faire découvrir le scoutisme. En tant qu'invité, c'est l'occasion d'expérimenter la vie d'équipe, la vie dans la nature, la découverte de l'environnement local lors d'un jeu, d'apprendre à préserver le monde dans lequel nous vivons par exemple.

Le groupe Saint Bonaventure d'Évreux organise un week-end les 4 et 5 mai 2019 à Pinterville.

DEVENIR BENEVOLE DANS LE MOUVEMENT, DES MISSIONS POUR TOUS

Le groupe d'Évreux est composé d'une cinquantaine de jeunes, encadrés et soutenus par une quinzaine de bénévoles impliqués dans la vie du groupe. **Parmi eux, des chefs et cheftaines qui prennent des responsabilités et vivent avec passion leur rôle d'animateur pour construire des projets au service des jeunes.**

Pour répondre à l'engouement des jeunes pour devenir Scout ou Guide de France, nous avons besoin de renforcer notre équipe localement. **Notre groupe est à la recherche de jeunes adultes pour devenir animateurs bénévoles. Pour cela, rien ne vaut de tester l'expérience grandeur nature de l'aventure Scoute !**

Aussi, ce week-end est l'occasion de découvrir les missions proposées par le mouvement, la vie au grand air et de participer à l'animation auprès des jeunes !



Retrouvez-nous sur : <https://www.facebook.com/sgdfevreux/> ou sur : <https://sites.sgdf.fr/st-bonaventure-evreux/presentation-association/>

Pour plus d'informations : Angélique et Emeric de SAINT ALBIN, 06-72-23-84-22, sgdf.evreux@gmail.com

Les Scouts et Guides de France sont un mouvement d'éducation qui vise à former des citoyens actifs, heureux et artisans de paix. Catholique et ouvert à tous, le mouvement aide les enfants et les jeunes à développer leur personnalité, prend en compte les spécificités de chacun, contribue au vivre ensemble, s'engage pour un monde plus fraternel. Reconnue d'utilité publique, l'association fait partie d'un réseau mondial de 50 millions de jeunes présents dans plus de 150 pays.